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Zitat von papahippie 

Wir sind jetzt drei Jahre lang gut damit gefahren, das, was wir uns leisten können, zum
Maßstab zu machen. Und wir sind zwar jetzt besser beieinander, aber durch den
Abstieg wirds auch wieder enger. Geld, das wir für Scouts oder einen technischen
Direktor ausgeben, steht dann halt nicht für Transfers oder Spielergehälter zur
Verfügung.

Das ist ja klar. Ich bin Realist, kein Träumer. Aber in einem 25 - 30 Mann Kader spare ich lieber
eine Position, die ich dann vielleicht für Scouting etc opferte. Wir können nur mit Spielern wie
Löwen und Co überleben, die wir günstig auf dem Land finden, und teuer wieder verkaufen.
Anders haben wir keine Überlebenschance.
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